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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de Educação. Ata de
Reunião Ordinária 11/2024.Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e
vinte e quatro, às catorze horas, na sala de reuniões do Departamento Municipal de
Educação, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação.
Estiveram presentes os conselheiros e a Assistente Técnica Pedagógica do
segmento de Educação Infantil, senhora Patrícia Silva, conforme assinaturas abaixo.
A reunião foi aberta pelo presidente do Conselho, que cumprimentou os presentes e
concedeu a palavra à senhora Patrícia Silva. Ela apresentou a formação "Leitura e
Escrita na Educação Infantil" (LEEI), vinculada ao Programa Nacional da Criança
Alfabetizada. O foco da formação foi os professores e gestores da Educação Infantil
da rede municipal de Holambra, com o objetivo de aprimorar o aprendizado de leitura
e escrita em sala de aula. Os participantes foram incentivados e motivados a aplicar o
conhecimento adquirido, proporcionando uma melhor qualidade no desenvolvimento
do ensino e da aprendizagem dos estudantes da Educação Infantil. Na sequência, a
Diretora Municipal de Educação, senhora Claudicir Brasilino Picolo, fez um resumo
das ações e trabalhos realizados ao longo de 2024. Ela concluiu que o ano foi
marcado por significativo desenvolvimento educacional, melhorias na estrutura do
Departamento Municipal de Educação, e a criação de protocolos para agilizar o
trabalho no DME, visando continuar aprimorando a qualidade do ensino e da
aprendizagem para os estudantes. Informou ainda que todas as classes/aulas - 2025
de todas as escolas já estão devidamente atribuídas aos professores efetivos da rede,
conforme a jornada de seus concursos, bem como aos professores que optaram
também por carga suplementar no período oposto de sua jornada de trabalho. Para
as classes/aulas que estão sem professores, foi enviado um ofício ao Departamento
Municipal de Recursos Humanos solicitando a contratação dos profissionais
necessários. Além disso, já foram enviadas solicitações através de oficio de
servidores faltantes para as unidades escolares, uma vez que o trabalho está
deficitário sem esses profissionais, essenciais para o funcionamento da escola, como
secretários e faxineiros. Concluindo a reunião de dezembro, o presidente do
Conselho Municipal de Educação destacou que 2024 foi um ano de sucesso e muitas
conquistas para o Departamento Municipal de Educação, com o objetivo constante
de oferecer um serviço de excelência aos alunos. A senhora Claudicir Picolo
agradeceu a participação dos conselheiros nas reuniões mensais do CME,
ressaltando que esse suporte foi essencial para o desenvolvimento e implementação
das ações planejadas pelo órgão. Encerrando, o presidente do CME desejou boas
festas e um ano de 2025 repleto de sucesso para o DME. Não havendo outros
assuntos a tratar, a reunião foi encerrada, com todos os conselheiros cientes do
próximo encontro, agendado para o dia 17 de outubro de 2024. Nada mais havendo a
tratar, lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelos demais membros
presentes. Holambra, 19 de novembro de 2024.


